

Pressemitteilung

Sparkasse Wuppertal übernimmt sieben Auszubildende in die Festanstellung

Wuppertal, 28.06.2024

Am Donnerstag feierten sieben talentierte junge Menschen ihren Start ins Festangestelltenverhältnis bei der Sparkasse Wuppertal. Alle Jungangestellten haben ihre Ausbildung bei der Sparkasse mit Erfolg absolviert und werden nun zum Sommer 2024 übernommen.

Die Übernahmefeier fand im 16. OG des Sparkassenturms am Islandufer bei leckerem Kaffee und Kuchen statt. Herzlich gratulierten: Axel Jütz, der Vorstandsvorsitzende, Silvija Posse, die Leiterin der Personalabteilung und Andreas Hugendick, Vorsitzender des Personalrats. In der Anfangsphase der Anstellung und auch darüber hinaus bietet die Sparkasse Wuppertal Unterstützung an, damit sich die jungen Leute gut ins Berufsleben einfinden und weiterentwickeln können.

Dass die Ausbildungsmöglichkeiten bei der Sparkasse Wuppertal sehr vielseitig sind, sieht man an der Zusammenstellung der jungen Menschen im Raum: Fünf von ihnen sind Bankkaufleute mit je 2- oder 3-jähriger Ausbildungszeit, die übrigen sind Kaufleute für Dialogmarketing. Ab sofort stellt die Sparkasse Wuppertal für das Jahr 2025 ein. Weitere Informationen finden Sie unter: www.sparkasse-wuppertal.de/karriere

Das gesamte Team der Sparkasse Wuppertal gratuliert herzlich zur bestandenen Ausbildung und freut sich schon auf die Zusammenarbeit mit den jungen Kolleginnen und Kollegen.

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230